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PEDIDO DE INFORMAÇÃO
 
 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado da Saúde, Pedido
de Informação nos seguintes termos:
 
 
Considerando que este deputado que subscreve, por meio de

seu gabinete, vem recebendo diversos contatos com reclamações do tempo excessivo
em que pacientes estão aguardando na fila de espera por cirurgias ortopédicas, mais
precisamente em relação aos procedimentos de Artroplastia Total Primária do Quadril
Não Cimentada, realizam-se os seguintes questionamentos?

 

1. Quais são os hospitais de referência na realização dos procedimentos eletivos de
Artroplastia Total Primaria do Quadril Não Cimentada/Híbrida na região da
Grande Florianópolis?

2. Quantas cirurgias de Artroplastia Total Primaria do Quadril Não
Cimentada/Híbrida foram executadas por mês em cada um dos hospitais de
referência da Grande Florianópolis desde janeiro de 2022?

3. Quantos pacientes aguardam atualmente para realização do procedimento de
Artroplastia Total Primaria do Quadril Não Cimentada/Híbrida em cada um dos
hospitais de referência da Grande Florianópolis?

4. Quais as datas de inserção no sistema de regulação dos pacientes que estão há
mais tempo na fila de espera para realização do procedimento cirúrgico
supracitado?

 
 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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